

# La Bandera Profesional

Revista de Primera Enseñanza

Se publica los días 5 y 20 de cada mes.

<p>DIRECCIÓN Y REDACCIÓN CALLE DE SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 5</p> <p>Toda la correspondencia al Director. No se devuelven los originales.</p>	<p>Director-Propietario <b>Saturnino Rodríguez</b> Profesor del Instituto y Normales.</p> <p>COLABORADORES: <i>Todos los Sres. Maestros que nos honren con sus escritos.</i></p>	<p>PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN Año, 6 pesetas; semestre, 3 ídem; trimestre, 2 ídem.</p> <p>PAGO ADELANTADO <i>Anuncios a precios convencionales.</i> Número suelto. 25 céntimos.</p>
--	--	---

SUMARIO.—Llamamiento a los Maestros nacionales, por Rufino Carpena.—Himnos al Maestro y al niño. Comentarios y noticias.—Notas de la Sección. Anuncios.

## Llamamiento a los Maestros nacionales.

AHORA O NUNCA

Querido compañero: Dígnese adherirse a la nueva campaña que no sólo es a favor de los Maestros con hijos, sino que va dirigida a la conquista de la mejora de sueldos que requerirá la cooperación de todos para que el Gobierno, a contar del 1.º de Enero próximo, consigne en los nuevos presupuestos el aumento de haberes, haciendo viable la unificación de escalafones y la posibilidad de ascensos de mil en mil pesetas cada cinco o seis años. Quiera Dios que el esfuerzo supremo que ahora nos veremos obligados a practicar, sea por una y definitiva vez.

La Asamblea que para Noviembre proyectamos realizar en Madrid, será, según presumo, colosal, porque todas las asociaciones de Maestros de España iremos a una y como un sólo hombre, demostrando la razón y justicia que nos asiste.

Llegarán dignamente nuestros razonamientos, por medio de la prensa y actos de las asociaciones, sin distinguos de castas ni categorías, a mover la opinión pública, a que ésta fije su atención en la causa pro Maestros, niños y escuelas. Sólo así obtendremos positivos resultados. Sólo así, haremos más eficaz y segura la demanda de nuestra reivindicación económica, sin la cual, todo cuanto se haga por la cultura popu-

lar (hay que evidenciarlo), será negativo e insuficiente. La consideración social ha de conseguirla el Magisterio, tanto por el exacto cumplimiento del deber, como por el decoro y la decencia.

El Gobierno actual es el primero en reconocerlo; pero nosotros no debemos ser los últimos en demostrar que lo merecemos, y que, para la inmensa mayoría de nuestros compañeros, es inaplazable el logro de los medios necesarios para vivir con decoro, y cumplir, sin zozobras, nuestra educadora misión en favor de la patria española. ¡Viva la cultura y viva el Gobierno que la procura!

Siembra reproductiva para la Nación son los gastos debidamente empleados en escuelas decentes y Maestros educadores bien retribuidos.

Es indispensable contagiar de un benéfico optimismo a todos los compañeros, alentándonos mutuamente, con fe y ejemplos vivos. La opinión pública demanda ya en estos tiempos de reacción y virtudes cívicas, cultura, cultura y cultura; educación, educación y educación para el honrado pueblo español.

El *optimismo* dulcifica, anima, siendo un verdadero y necesario estímulo para la vida. En cambio, el *pesimismo* desanima y nos hace amarga o inquieta la existencia.

La hora del triunfo se aproxima. España entera, con su excelente Gobierno actual, pide la reivindicación económica propia de un Magisterio capacitado y patriótico.

Unión es fuerza y querer es poder. Adelante.

Suyo afectísimo, q. I. e. l. m.,

RUFINO CARPENA MONTESINOS.

Magnou (Barcelona), Agosto de 1926.